



Regierungsratsbeschluss vom 10. November 2020

Interpellation Nr. 120 Oliver Bolliger betreffend Massnahmen zum Schutz vor synthetischen Cannabinoiden; schriftliche Beantwortung

P205386

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Diverse Sensibilisierungsmassnahmen zum Mischkonsum von psychoaktiven Substanzen durch Jugendliche werden bereits umgesetzt und entsprechende Angebote bestehen schon, weitere sind derzeit in Erarbeitung. Das Pilotprojekt Drogeninfo Basel-Stadt (DIBS) mit dem stationären Drug Checking-Angebot ist sehr gut ausgelastet und es zeichnet sich ein tendenziell steigender Bedarf ab. Mit DIBS wird ein wichtiger schadensmindernder Beitrag für die Gruppe der Freizeitdrogenkonsumierenden geleistet. Ob eine Ausweitung des Angebots notwendig ist, wird geprüft. Zur Verstärkung der Forschungsaktivitäten soll ferner das Betäubungsmittelgesetz geändert werden, wodurch wissenschaftliche Studien zum Umgang mit Cannabis ermöglicht werden. Der Regierungsrat begrüsst diese Änderung.

